

Ausfahrt vom 23.6.2019

7 Motorräder, 9 gute Freunde und 253 Kilometer gefahren

Die heutige Ausfahrt wurde am Vormittag von Matthias angeführt bis nach Twann. Am Nachmittag führte uns dann Rene durch den Jura.

Die Route am Vormittag ging von Zullwil via Reigoldswil – Balsthal – Solothurn – Grenchen – Biel nach Twann. Hier haben wir uns ein sehr feines Mittagsessen gegönnt.

Am Nachmittag führte uns Rene von Twann via Twannberg – Chasseral – Sonceboz – Layoux – La Racine – St. Ursanne – Lucelle – Ederswiler – Kleinlützel – Laufen zurück nach Zullwil.

Es war immer wieder ein wunderschöner Tag und für jeden war wieder etwas dabei. Der Vormittag eher eine ruhige und gemütliche Fahrt, am Nachmittag konnten wir dann im Jura wieder zügig fahren.

